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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Voies navigables
Question écrite n° 32920

Texte de la question

Reponse. - Le declassement du canal du Midi n'est pas envisage. Il est, au contraire, indispensable de maintenir
cette voie navigable en exploitation, en raison notamment de l'interet qu'elle presente pour la navigation de
plaisance. Naturellement, les modalites d'exploitation pourront etre adaptee aux caracteristiques actuelles et
futures de la navigation. L'objectif est donc d'ameliorer l'entretien du canal afin de favoriser le developpement de
cette nouvelle forme de loisirs qu'est le tourisme fluvial.

Texte de la réponse

Reponse. - Le declassement du canal du Midi n'est pas envisage. Il est, au contraire, indispensable de maintenir
cette voie navigable en exploitation, en raison notamment de l'interet qu'elle presente pour la navigation de
plaisance. Naturellement, les modalites d'exploitation pourront etre adaptee aux caracteristiques actuelles et
futures de la navigation. L'objectif est donc d'ameliorer l'entretien du canal afin de favoriser le developpement de
cette nouvelle forme de loisirs qu'est le tourisme fluvial.
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